

LA DIRECCION REGIONAL EUROPA AFRICA DEL PARTIDO SOCIALISTA
DE CHILE A LA MILITANCIA EN EL EXILIO

Queridos camaradas;

La Dirección Regional Europa Africa del Partido Socialista de Chile se reunió los días 13 y 14 de Junio en París. En esta ocasión tratamos una serie de problemas que a continuación les exponemos.

La coyuntura próxima en el país será de alza del movimiento de masas. Nuevos niveles de acuerdo y organización permitirán a la oposición la realización de un paro general. Esto ha sido preparado por múltiples manifestaciones de los distintos sectores del país, sindicatos, movimientos sociales, organizaciones de presos, pobladores, mujeres, jóvenes y partidos. El paro significa un punto álgido del enfrentamiento con la dictadura militar.

La represión ha nuevamente endurecido su accionar. Desde ya antes del primero de Mayo las canchas de fútbol han vuelto a "funcionar". 15 000 pobladores han sido detenidos e interrogados en este corto lapso de tiempo. Dirigentes sindicales han sido aprisionados en un intento de desmontar las estructuras opositoras que han avanzado notablemente en la apertura de espacios políticos democráticos: algunas elecciones sindicales y de estudiantes lo demuestran así, habiéndose ganado direcciones cada vez que ello ha sido posible. Una situación análoga la encontramos en algunos colegios profesionales y en sindicatos de comerciantes.

Una manifestación de la naturaleza de un paro general, recibirá las más agudas respuestas represivas y debemos pensar que el país será cerrado por la dictadura. Habrá estado de sitio y el país estará bajo control de las guardias pretorianas que esconden sus rostros bajo pintura de combate. La dictadura militar está en guerra contra el pueblo y el paro será una batalla de extrema importancia ella tratará de impedir que los periodistas informen y que personalidades de nivel mundial acudan como testigos. No es un manto pudico que la dictadura tenderá sobre sus desnudeces: la desinformación puede ser una mortaja sobre un nuevo "Septiembre" con el que amenaza el dictador felón desde hace un tiempo.

El partido en el interior ha ido creciendo. Una claridad política creciente ha permitido que nuevos regionales, treinta y ocho actualmente, estén funcionando. El último Pleno Nacional reestructuró el Comité Central. Ello debería permitir al Partido enfrentar en mejores condiciones las solicitudes actuales y futuras.

Esta dirección regional ha constatado que no tiene en su seno mayores diferencias políticas y que ello le permite constituirse en equipo cuya preocupación fundamental es la de hacer partido. Esto significa para nosotros trabajar dentro de la democracia partidaria y la autodisciplina militante.

Dentro de los plazos más breves estaremos en condición de entregar a toda la militancia los planes de trabajo por secretarías.

Quisiéramos que todos los camaradas entendieran que una dirección, incluso elegida en un evento regular, no puede substituirse y su plantar las bases que la han generado. La buena marcha del partido no es asunto exclusivo de la dirección. Quisiéramos infundir a todos los camaradas la confianza que nos asiste en nuestro partido, en la capacidad que tendremos todos en reconstruirlo. Decirles a todos los camaradas que reconocemos el honor que nos hacen cuando nos entregan responsabilidades de dirección y asegurarles del orgullo de ser socialistas que es el nuestro.

Llamamos a todos los camaradas, a aquellos que militan hoy, a los que han militado y se encuentran alejados de nuestras filas, a los que provenientes de vertientes socialistas distintas, a las del tronco histórico ^{que} vienen a reforzar los rasgos del socialismo, a cerrar filas, a ~~entregar~~ el máximo, política y materialmente al Partido.

Estamos convencidos que la democracia pasa en Chile por un Partido Socialista fuerte. Estamos convencidos que el Socialismo en Chile pasa por el Partido Socialista y puesto que un partido se compone de los hombres y mujeres que libremente lo constituyen, el socialismo en Chile pasa por todos y cada uno de nosotros, militantes, dondequiera que nos encontremos, en Chile o en el exilio.

SOCIALISTAS A LUCHAR,

DISPUESTOS A VENCER!

POR LA DEMOCRACIA Y EL SOCIALISMO

VIVA EL PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE!

 Fraternalmente,
P. A. Lara
Secretario Político R.E.A.